
[ 脇理事長の発言の様子 ]

○北海道議会北方領土対策特別委員会　根室管内訪問（平成28年11月14日～16日）

北方館での視察の様子 ][ 角谷委員長の発言の様子 ] [

【意見交換会】
　北海道議会北方領土対策特別委員会は、11月14日（月）に
根室市にて根室市の元島民、１市４町及び関係団体との意見
交換会を行いました。
　翌15日（火）には、根室市にて根室市議会北方領土対策特
別委員会との意見交換会、羅臼町にて４町の元島民との意
見交換会を行いました。
　角谷委員長は「出し合った意見を持ち帰り、委員会の中で
審議を進め、国に要請したり、道側にも求めるものは求めて
いきたい」と述べられました。

【視察】
　11月15日（月）には、根室市の納沙布岬にて北方領土の視
察及び北方館の視察、別海町にて北方展望塔の視察、標津
町にて北方領土館、羅臼町にて羅臼国後展望塔の視察を行
いました。

　北海道議会北方領土対策特別委員会が元島民や行政・関係団体等との意見交換会のため、根室市、別海町、標津町

　及び羅臼町を訪問しました。


